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がんばれ！受験生！！
先週は、１２日（火）～１３日（水）で、実力テストがありました。

そして１４日（木）から３年生の私立高校の入試が始まりました。この日のために一生懸命努力して

きた３年生には、入試で実力を十分に発揮してほしいです。３年生１４名がこれから歩んでいく道を

決めるために受験（受検）に挑んでいきます。私は、９年間の義務教育の出口は、３月１６日の卒業

式ではなく１４名の生徒の進路実現だと思っています。希望する学校（高校、自

衛隊工科学校等）に進学することが着地点です。泣いても笑っても入学者選抜試

験はやってきます。「人事を尽くして天命を待つ」という言葉があります。受験

生としてできる限りのことをして、そのうえで結果は天命に任せるという意味に

なると思います。努力なき者に天は微笑んでくれません。今努力して学力をつけ

ることが高校に入学してからの生活に直結します。今頑張ることが今後の人生に

つながることを信じて、最後の最後まであきらめない努力を期待しています。

３年生の保護者の皆様は、今ピリピリされている方もいらっしゃるかもしれませんが、子どもたち

が全力で試験に挑めるようにサポートをよろしくお願いいたします。受験（受検）に臨む子どもたち

には、受験前日夜の「励ましの言葉」と、受験当日朝の「笑顔の送り出し」が大切です。私たち教職

員も、３年生の生徒たちが全力で頑張ることを信じ、これからもエールを送り続けたいと思います。

生徒会役員任命式・生徒会引継式（１月８日金曜日）
生徒会役員任命式が実施されました。昨年末に行われた生徒会役員選挙で決定した次期生徒

会長、生徒会副会長、生徒会庶務、学芸委員長、厚生委員長に校長が任命状を手渡しました。

引継式も滞りなく終わり、新しい生徒会組織での活動が始まります。会長を中心に、小値賀中

学校をさらに素晴らしい学校に築きあげてくれるものと期待しています。

【生徒会三役＆専門委員長】

〇生徒会長 ：２年生 門田 竜空君

〇生徒会副会長：２年生 遠山 琉伊君

〇生徒会庶務 ：１年生 内野 七海さん

〇学芸委員長 ：２年生 森 幸奈さん

〇厚生委員長 ：２年生 松原 和紀君

生徒会役員任命・引継式の校長の言葉（概要）

生徒会長を始め５名の生徒が生徒会役員に正式に任命されました。この５名の皆さんが、こ

れまで先輩たちが築きあげてきた歴史と伝統のある小値賀中生徒会を中心となって動かしてい

きます。新生徒会がスタートするにあたって、全校生徒の皆さんに約束してほしいことが２つ

あります。それは、「全校生徒の皆さんが毎日、安心して登校できる学校にするということ」で

す。そのためには、「いじめ、仲間外し、からかい、差別など」人権を踏みにじるようなことは

決して許しません。今の小値賀中学校に、もし、そのようなことがあるのならば、すぐに改善

しなければなりません。あともう一つは、「一生懸命頑張っている人を全力で応援できること」

です。２学期の終業式の応援は本当に素晴らしかったですよね。毎日の生活でも、お互いに励

まし合うこと、助け合うことのできる雰囲気づくりを続けてほしいと思っています。（中略）ど

うぞよろしくお願いします。



令和２年度（第４２回）「少年の主張」長崎県大会優良賞受賞
遅くなりましたが、１年生の松添壮真君が令和２年度（第４２回）「少年

の主張」長崎県大会で優良賞を受賞しましたのでお知らせいたします。松

添君は、「小値賀島に残された宝物」というタイトルで、小値賀町の未来に

ついて真剣に前向きに自分の考えを主張しました。大好きな小値賀町の中

にある今は使われていない「小値賀空港」を効果的に活用する方法につい

て堂々と意見を述べ、小値賀町のこれからに役立つものを若い発想で見つ

けていきたいという言葉で締めくくりました。松添君の小値賀町への熱い

思いが伝わってきました。今年度、この大会には県下９７校から６，９２４編の応募があり、

その中から選ばれた栄えある賞です。おめでとうございます。

小中ロードレース大会（１月２７日金曜日）に向けて
１５日（金）に小中ロードレース大

会の顔合わせが行われ、小学校のグラ

ンドに小学１年生から中学３年生まで

が集合しました。９学年が１２の班に

分かれて、班ごとに自己紹介をし、大

会に向けての目標を決めました。その

後、５分間走をしました。中学生が小

学生に声を掛け、励ます姿を見ていて、

とてもほほえましく感じました。小中

の合同練習は、１８日（月）、２０日（水）、２５日（月）の朝の時間帯に実施します。

※例年、地域の皆様の温かい応援や励ましで盛りあげていただいてきた小中ロードレース大会

ですが、新型コロナウィルス感染症予防のため、三密を避けるために、保護者のみの沿道で

の応援とすることにいたしました。地域の皆様方の応援が見られなくなるのはたいへん残念

ですが、保護者と教職員でがんばって応援いたします。地域の皆様方のご理解とご協力をど

うぞよろしくお願いいたします。

入学説明会（１月２１日木曜日実施）
小学６年生も、中学校進学に向けて小学校生活のラストスパー

トを行っているものと思います。

入学説明会は、小学６年生の中学校進学への期待や不安が高ま

るこの時期に、中学校の様子を説明することで、小値賀中学校の

ことをよりよく知ってもらい、小学校から中学校へのスムーズな

移行を図り、安心して入学できるように実施するものです。

また、保護者への説明を通して、中学校生活への理解と連携、

協力を図ることも目的にしています。対象は、小学６年生１６名

と保護者及び小学校の担任の先生です。当日は、お忙しい中、多

くの６年生の保護者の皆さんに来校していただき大変ありがたか

ったです。

多目的室に集合して、中学校の各学年の授業を見学して、入学

説明会が始まりました。まず校長があいさつをして、新生徒会三

役が主な行事等の学校紹介を行いました。そして教務主任の松永

先生から、「教育課程、一日の流れ、部活動等」について、生徒

指導主事の黒﨑先生から「制服等の準備品、校則、通学靴、体育館シューズ等」についての説明があ

りました。

入学式は、４月７日（水）です。７５日後に、小値賀小学校の児童から小値賀中学校の生徒となる

１６名の頑張りを今から期待したいと思います。


